
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 74回議事録 

 

開催日時   令和 6年 12月 13日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  谷口 敏信  原 宗久  芦田 有香   

       小西 定代  烏野 治孝  中川 孝  

          

ご欠席委員    青山 織衣      

                            

放送局長   山田 剛   事務局  北野 忠夫                                                                                                                

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長から、来年から始まる新番組の紹介がある。水曜日 18時から「NO天気で  

 エエやん」が始まる。身障者の方が皆を元気づける番組です。木曜日第一週 18時から、  

 荒木ファミリーの新プロが始まる。古事記の語り部のブレーンの方々が出られるが、開 

 始は 2月からになります。終了番組は、今回はありません。 

  放送番組の編成基準を改定しました。一般基準の追加分として、人の心の動揺を誘 

 ったりする表現内容は慎重に取り扱う事や、犯罪の表現には注意すること等を加えま 

 した。ラヂオきしわだのホームページにも載せていますので、ご確認ください。 

審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・自殺の事をよく取り上げている番組があるが、止めたい気持ちは伝わってくるが、  

 この問題は表現に注意して扱いを慎重にしてほしい。 

 （話しておきます） 

・ニュースの放送で、原稿以外に私的な考えや意見を言うパーソナリテーがいるが？ 

 （ニュース原稿は、原稿の通りに読むように話しています）  

    

2 審議番組 

      事前に審議番組を YouTubeにあげて聴いていただいているので、審議会では流さなかた。 

  ① ぼっけぇラヂオ 

    山田局長から、開局当初からの番組です。最近は収録した分を送ってきています。タイト

ルを変えて、他の放送局にも送っているようですと説明する。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・タイトルにある、WestBigTempleの意味を調べてみたら「西大寺」ということが分  

     かった。岡山の出身の方だったんですね。 

    ・頭の方で、ダラダラと話すなら、歌ったほうが良いのでは。歌は上手い。 

    ・ウグイス嬢的な方が出ていたが耳障りなことがある。 

    ・昭和を軸に懐かしい曲を流しているが、リスナーに紹介がないのは面白い。 

    ・ダーツの話に期待したが、すぐに終わってしまった。 



    ・いまいち内容は分からないが、本人の歌は良い。 

    ・違う日の番組も聴いたが、分からなかった。長い間続いているので内容が変化して 

     いるのか。 

    ・久しぶりに聴いたが、長い目で見てもらったら良いか。可もなく否もない。 

    ・出演者が変わる時に違和感がある。 

    ・番組名に違和感がある。コーナーを分ければどうか。局から指導はありますか？ 

     （番組内容には、口を出せません） 

     （西淀川でミニＦＭをしている方で放送には詳しい方ですが、その方を通して助言 

      するようにします） 

  ② SOUND WAVE 

     山田局長から、コーナーが 30分づつに分かれている。出演者も 3～4週の後半には 

    別のコンビが出ている。古い番組で内容が変化している。森さんがプロデュースして 

    いる。森さんは、その他カメラマンやアイドルの育成もしている方と説明する。 

     審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

     ・番組コンセプトを調べたがよく分わからない。 

     ・リスナーをあまり意識していないようだ。 

     ・音楽の紹介が無く始まる。全体像が分からない。 

     ・深夜枠で良かったと思う。 

     ・出演している人は全国の高校のイベントの話をよくしている。いろいろ楽しんで 

      いる。学校関係の方が聴いていれば嬉しいのではないか。 

     ・今まで聴いた番組と違う感じがした。 

     ・ダラダラとした話で、最初は聴いていて気疲れした。 

      （始めは音楽中心で始まったが、現在は自分たちが楽しんでいるトーク番組で 

       つなぎに曲をながしている） 

     ・審議会で言っても、あまり意味がない。 

     ・最初の放送と内容が変わっているが、フェースブックの内容が変わっているのが 

      反映されていない。 

      （コーナーが二つに分れているのを表現したほうが良い） 

     ・女性の写真を撮っている話で、女性を軽視するような発言があるような気がした   

      ので注意してほしい。 

    

    

3 ご意見他 

山田局長から、送信アンテナのある競輪場で電力工事があり二日程停波した。 

 番組は通常どうり放送していた。スポンサーには事前に連絡をしておいたので、 

 苦情はなかった事の説明がある。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・停波はめったにありませんね。 

     （ありません） 

    ・大事なことは先に流した方が良いのでは。 

    ・番組の中で政治的な話があった事がある。 



    ・おはきしのニュースの件で、個人的な発言が多かったが現在は改まっている。 

   （パーソナリティーには説明をしました） 

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

    前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告   

   する。 

 

  次回の第 75回番組審議委員会を、2月 21日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


